La danse dans tous ses états avec le Groupe des 8

Depuis près de 50 ans, le Groupe international des 8 organise son stage d'été de danse spécial jazz. Ce groupe international des 8 a été créé en 1970 par Janette Pidoux afin d'organiser des stages chorégraphiques permettant aux stagiaires du monde entier de rencontrer et de suivre les enseignements de professeurs de renom. Durant cinq jours, du 15 au 19 juillet à Grand stade les Capellans, cinq danseurs professionnels dont la réputation n'est plus à faire, partagent leurs techniques avec la centaine de danseurs de niveau moven et avancé participant au stage

à Saint-Cyprien.

Marco Auggiero dispense des





Martine Mattox enseigne avec bienveillance le free style, tandis que Marco Auggiero initie ses stagiaires au modern contemporain.

cours de modern contemporain avec son style très avantgardiste, alliant fluidité, décentralisation, grand dynamisme et travail au sol. Il vient d'être choisi pour chorégraphier l'ouverture des

prochains Jeux Olympiques. Martine Mattox, présidente du Groupe international des 8 depuis 2003, propose une master class free style. Technique qu'elle s'attache à transmettre dans sa forme la plus

pure

Angelo Monaco, danseur et chorégraphe, est une des nouvelles figures de la danse jazz qui enseignait cette année encore avec le Groupe des 8. Carl Portal dispense des cours de modern jazz avec son propre style qui permet aux élèves d'exprimer leurs émotions sur différentes rythmigues où le mouvement du corps est fluide et organique. Riche de son expérience en tant que danseur professionnel, chorégraphe et metteur en scène. Bruno Vandelli partage, dans le cadre du stage, ses connaissances en modem jazz.

Vendredi 19 juillet à 21 h dans le gymnase de Grand stade les Capellans, les professeurs et leurs élèves présenteront au public le travail de la semaine.

A. L.

➤ Gratuit